

# LES TRAVAUX S'ACCÉLÈRENT AU FAUBOURG DU SOLEIL À ALÈS

Le quartier du faubourg du Soleil et de la Grand'rue Jean Moulin connaissent de profonds chantiers de réhabilitation dans le cadre du NPNRU. Les démolitions sont au programme ce printemps.

Les travaux entrant dans le cadre du NPNRU (Nouveau Programme National de Renouvellement Urbain) continuent de tisser leur toile à Alès.

Au faubourg du Soleil, le chantier entre dans une phase très active. Le projet consiste à remplacer un habitat vieillissant par de nouveaux logements qualitatifs et à créer des espaces publics.

Une première tranche de démolitions a été effectuée l'an passé sur l'ancienne carrosserie Bonnet. Depuis le 4 avril une nouvelle démolition est intervenue. À partir du 19 avril, d'autres démolitions plus visibles seront lancées : elles concerneront huit habitations situées après l'école du faubourg du Soleil, au droit de la rue Napoléon. Des espaces verts et des logements seront construits sur ces îlots devenus vacants à l'issue du chantier. Un parvis sera également construit devant l'école pour renforcer la sécurité des usagers le long de cette artère très passante.

Les services municipaux, accompagnés par l'Établissement public foncier d'Occitanie, poursuivent leurs acquisitions progressives de l'habitat ancien.

## **Un autre chantier conséquent Grand'rue Jean Moulin**

De l'autre côté du Gardon, Grand'rue Jean Moulin, la réfection des réseaux d'eau potable et d'assainissement arrive à son terme. Les engins de démolition vont aussi entrer en action courant juin sur la dalle (côté Logis Cévenols).

Le chantier se poursuivra en 2023 afin de modifier sensiblement l'aspect général de la rue avec la création de nombreux espaces végétalisés et la mise en place de cheminements pour les piétons et les vélos.